



Investigaciones sobre el sector acuícola en la XXI Jornada de Acuicultura que se realizará en octubre

Villavicencio, Meta, septiembre 23 de 2015. Investigaciones en cachama blanca, yaque, rayado, tilapia y en cuerpos de agua, serán presentadas este 2 de octubre durante la XXI Jornada de Acuicultura, organizada por el Instituto de Acuicultura de los Llanos (IALL), la cual será punto de encuentro de docentes, estudiantes y productores de este sector.

Juan Ramírez Merlano, docente del IALL, indicó que la jornada es un espacio donde los grupos de investigación adscritos al instituto presentan sus trabajos de investigación a nivel de maestría y doctorado, enfocados al área de acuicultura y orientados por docentes del centro de estudio.

En esta versión de la jornada, cinco grupos de investigación mostrarán sus trabajos investigativos. Así mismo, el Instituto ha brindado espacio para que participen docentes externos, estudiantes de pregrado que han participado en los cursos de docentes del IALL, quienes a través de posters expondrán sus trabajos de investigación o alternativas de investigativas.

“Haremos un conversatorio que busca mostrar la verdadera situación de la acuicultura en el país a nivel sanitario. A este están invitadas autoridades de la AUNAP, ICA y la Universidad Nacional, quienes mostrarán algunos resultados en el trabajo sanitario que han realizado”, resaltó Ramírez Merlano.

A la actividad que se llevará a cabo desde las 8 de la mañana en el auditorio Jaime Garzón de la sede San Antonio de la Universidad de los Llanos, pueden asistir estudiantes, docentes y productores interesados en conocer y apropiarse de todos los procesos de investigación en esta materia.

Los interesados en asistir deberán cancelar \$20.000, valor de la inscripción, el cual incluye memoria y certificado de asistencia.



Voluntariado en agropecuarias, beneficio para productores y estudiantes

Creación de huertas caceras, establecimiento de cultivos de maíz, bancos de forraje y arreglos productivos, son algunas de las actividades que desarrollan los estudiantes de noveno semestre de Ingeniería Agronómica de la Universidad de los Llanos; con las familias en situación de desplazamiento reubicadas en los predios Las Delicias y El Rodeo del municipio de Puerto López.

Dieciocho meses de voluntariado, les ha permitido a los estudiantes interactuar y ayudar a las 15 familias parte del proyecto y generar vínculo familiar. “Los muchachos nos han enseñado cosas que no sabíamos para manejar los cultivos de manera orgánica y con químicos. Ellos han venido a ayudarnos y uno no puede evitar verlos como si fueran nuestros hijos”, destacó Rosmira Velásquez Zambrano, beneficiaria del programa.

Los nueve estudiantes que actualmente brindan asistencia técnica en estos predios, realizaron su práctica de noveno semestre en El Tahúr y la Banqueta, una de las unidades productivas de Unillanos. Sin embargo, decidieron ofrecerse como voluntarios para desarrollar esta labor en Las Delicias y El Rodeo.

Anderson Salamanca Medina, estudiante voluntario, resaltó que para él y sus compañeros es importante hacer parte de programas de extensión rural, porque pueden ayudar a las familias al tiempo que afianzan sus conocimientos e interactúan con las comunidades fortaleciendo su vida profesional y personal.

Tanto estudiantes como beneficiarios del proyecto solicitaron a las diferentes facultades y programas de Unillanos, vincularse a esta iniciativa que busca ser parte del cambio y aportar a la construcción de paz en Colombia.